
市役所第2庁舎

2016年9月議会・採決結果

市役所と第2庁舎を結ぶ地下通路案は、建設費8億4千万円から
10億円に膨れ上がり断念。今度は上空通路案が持上がりました
が、市史蹟の金沢城惣構跡をまたぐ形になり歴史的景観を壊す
として、地元住民からも異議が出ています。いったい誰のための
第2庁舎なのかが問われています。

最近、電話などで相談が寄せられま
す。その多くが、「生活が苦しくなっ
た」「保険料が高くて、払いたくても
払えない」「仕事が不定期で身体を
壊してしまった」など、日々の暮らし
にまつわることが圧倒的です。格差
社会が広がりつつあることは明白で
す。ご相談があれば、お気軽にお声
かけください。

駅西ホテルの誘致のための道路調
査・整備費用の計上は、新たな再開
発を生むものであり、市民に理解は
得られません。誘致計画自体を見直
すべきです。また、保育士の配置に
関しても、金沢市が取り組んできた
基準を後退させるものであり、認め
られません。０・１歳児の年度途中
の受入れや保育士の処遇改善を着
実に行い、理解と納得が得られる責
任ある対応を求めます。

マクロ経済スライドの
実施中止を求める

年金積立金を危険な株式に
運用することの中止を求める
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奨学金制度の拡充等を求める

介護保険料負担年齢の引下げ方針の
撤回を求める

北朝鮮による核実験の実施および
弾道ミサイル等の発射に断固抗議する決議

子どもの貧困対策の推進と強化を求める

地方財政の充実・強化を求める

共謀罪の立法化に反対する
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金沢市議会議員

いつもありがとうございます。９月議会は参議院選挙
の結果を受けて国政が金沢市に及ぼす影響、市政では
家庭ごみ有料化の問題や議会棟を主とした第２庁舎の
建て替え問題などが議論となりました。日本共産党市
議団は、くらし・福祉応援の市政実現の立場から、見直
しを求めてがんばりました。そして次々と明らかになっ
ている政務活動費の問題も、今後不正追及の手をゆる
めず取り組んで行きます。

生活相談やご意見、お寄せください！
日本共産党 金沢市議員団
TEL.076-220-2407  
FAX.076-260-6588 

TEL・FAX.076-269-4288
金沢市みどり1-198（みどり団地内・ドラッグストアー隣り）

〒920-8577  金沢市広坂1-1-1
E-mail：jcp.3kccd@m3.spacelan.ne.jp
議員団ホームページ：http://jcp-kccd.jp/

くらしの困りごと いつでもご相談ください！

みなさんの願いを
市政に届けるために
がんばっています！

思想・信条の自由を奪う「共謀罪」は人権侵害！A

自民党はこれまでに３度、共謀罪の立法化を国会に提出したものの、
人権侵害であるとの指摘が相次ぎ、廃案となってきました。にもかか
わらず安倍政権は「テロ等組織犯罪準備罪」とし、対象を「組織的犯
罪集団」に限るとして国会の提出を計画しています。この法律が制
定されれば、思想・信条が処罰の対象となりかねません。よって、共
謀罪の立法を行わないよう求めました。

  今度は5億円の上空通路！？
「いいかげんにしろ！」と市民から厳しい声

補正予算に対して反対討論

おおくわ初枝 みどり暖和室では
いつでも生活相談を行っています。
お困りごとなどがあれば
お気軽におこしください。
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どうされましたか？

たとえばこんなこと…

生活が
苦しい

保険証が
ない

病院代が
払えない

仕事や学校の
不安や疑問

子育ての
悩みや不安

家族友人の
心配ごと
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憲法違反の安保法制
   採決強行から1年
殺し殺される事態が現実に！
自衛隊員を守ることが市長の役目
安保法廃止と改憲阻止を争点に戦われた参院選で
は、野党＋市民の共闘で11議席を獲得し、新たな連
帯と確信が生まれています。安倍政権は選挙中に口
にしなかった憲法改正を自民党改憲案をベースに推
し進め、南スーダンのPKO活動では襲撃された他国
の部隊を守る「駆け付け警護」など、殺し殺される事
態が現実になりつつあります。
市長や市議会議長も参加し、9月3日に強行された自
衛隊市中パレードでは、銃で武装した300人の隊員
が金沢駐屯地前を行進し、市民に大きな不安を与え
ています。地元住民と平和団体は「災害救援ありがと
う! あなた方を戦場へ行かせたくない」の横断幕を掲
げ抗議しました。危険な場所へ送ることを止めさせる
ことが、市長のやるべきことではないですか？

安保法制（戦争法）は、選挙で選ばれた国民の代表の国会議員の先生方が
お決めになった法律で、憲法違反と言うのはいかがなものか。私は違和感が
ある。世界各国の協力が求められる中、必要な場所に行き活動することは大
切。市中パレードにおいても、自衛隊のみなさんが安心と誇りを持って任務
にあたれるよう、心からの敬意と尊敬をもってお迎えすることが市長の責務で
ある。市民のみなさんも、ぜひ隊員たちに感謝の気持ちを述べてほしい。

驚きの
市長答弁

市民の反対を押し切り
自衛隊市中パレードを強行！
市民の反対を押し切り
自衛隊市中パレードを強行！

切実な生活相談が増えています。


